



En la entrega de los premios de la APM

Cifuentes defiende extender a la política la “vocación por lo correcto” del periodismo

- El Gobierno regional se propone en esa línea dar cuenta de todas sus actuaciones con transparencia, claridad y prontitud

16 de septiembre de 2015.- La presidenta de la Comunidad de Madrid, Cristina Cifuentes, ha destacado hoy el importante papel de los medios de comunicación en la actual sociedad de la información, a los que corresponde encauzar el debate público y liderar el interés ciudadano por los asuntos que realmente importan, y ha defendido extender a la política el rigor del periodismo, al que ha definido, citando a Joseph Putlizer, como “la vocación por lo correcto”, como se ha propuesto su Gobierno.

En la entrega de los premios de Periodismo de la Asociación de la Prensa de Madrid (APM), celebrada en la Real casa de Correos, Cifuentes ha recordado que “hoy más que nunca, y gracias a las redes sociales y las ediciones electrónicas, la comunicación fluye entre medios y públicos, y en esta conversación con muchos participantes se hace imprescindible determinar primero el ámbito de debate y el turno de palabra, y acudir a ella con datos, argumentos y opiniones bien fundadas”.

En su discurso, ha defendido que esa “vocación por lo correcto” no debe limitarse solo a los profesionales de la información, sino a todos los ciudadanos, los agentes sociales y económicos, y a las administraciones e instituciones de gobierno.

Desde este convencimiento, ha afirmado haber asumido la Presidencia del Gobierno regional con el objetivo claro de dar cuenta de todas sus actuaciones con transparencia, claridad y prontitud. En este sentido ha dado ya importantes pasos con la puesta en marcha del portal de la transparencia, que estará en funcionamiento en los próximos meses y la reforma de la televisión pública, cuyo proyecto de ley aprobó ayer el Consejo de Gobierno y hoy será remitido a la Asamblea de Madrid, para conseguir que sea más profesional, sostenible y de calidad.





PERIODISTAS PREMIADOS

Respecto a los periodistas galardonados hoy, Cifuentes ha destacado la “constancia de las convicciones políticas y sociales” de Joaquín Estefanía, al que definió como el Tony Judt de la prensa española en su vertiente como polemista y pensador político.

De José María Olmo y Ana Isabel Gracia, a los que conoció durante su etapa como delegada del Gobierno, ha destacado la rigurosidad de sus indagaciones y su constancia en el trabajo. “Chema estaba siempre al otro lado del teléfono preguntando siempre por el último detalle del último suceso”, ha afirmado.

“Ana, por su parte, no cesaba ni un minuto en seguir la pista a cualquier noticia. Es implacable en la persecución de la verdad”. El trabajo de ambos, ha destacado, ha fortalecido el prestigio de los diarios confidenciales.

También ha alabado la valentía de Pilar Cebrián Octavio, que “nos ha traído noticia de unos escenarios que hasta ahora creíamos alejados, con el mérito añadido de trabajar como freelance”.

Por último, de Pedro Blasco, del que ha afirmado que “encarna al reportero de toda la vida, el que sabe mejor que nadie buscar historias y sabe contarlas”, ha resaltado que “ha conseguido lo más difícil: seguir viendo dónde está la noticia después de muchos años habiéndolo visto todo”.

